

Autriche – France
31 octobre 2013



L'Equipe de France féminine s'est imposée (3-1) ce soir en Autriche, à Ritzing, pour son deuxième match dans le cadre des éliminatoires de la Coupe du Monde 2015. Louisa Nécib, Amandine Henry et Wendie Renard ont chacune inscrit un but pour la France. Déjà victorieuses (4-0) au Kazakhstan en septembre pour leur entrée en lice dans l'épreuve, les joueuses de Philippe Bergerô s'emparent de la deuxième place du groupe 7 de qualification, à 3 points derrière la Finlande mais avec un match en retard.

Devant les 1000 spectateurs du Sonnensee Stadion, la partie débute bien pour la France, qui ouvre le score au bout d'un quart d'heure de jeu par sa meneuse de jeu Louisa Nécib (16ème) ; sur une passe en cloche décisive de Laure Boulleau, celle-ci vient ajuster Zinsberger avec sang froid.

Deux minutes plus tard, les Françaises réalisent le break grâce à la Lyonnaise Amandine Henry. En embuscade sur un ballon repoussé par la défense après un coup franc de Louisa Necib, elle place une frappe en demi-volée des 20 mètres, qui termine sa trajectoire sous la barre transversale du but autrichien. A la mi-temps, les Bleues mènent 2-0.

Comme lors de la première période, il ne faut qu'une quinzaine de minutes aux Tricolores pour trouver la faille. La capitaine Wendie Renard se charge de pousser de la tête au fond des filets autrichiens (61ème) un ballon botté par Louisa Nécib sur coup-franc de l'aile gauche. Les Autrichiennes réduisent la marque cinq minutes plus tard (65ème), également sur coup de pied arrêté, mais il est trop tard. Les Bleues signent un seconde succès dans le

groupe 7 des éliminatoires et se positionnent à la seconde place, derrière la Finlande qui compte un match de plus. En novembre, le parcours qualificatif se poursuivra avec deux confrontations face à la Bulgarie.

Source : fff.fr